
 

 

 

 

 

秋を楽しもう！ 

校長  栗原 信一   

残暑の厳しい日々が続いた９月も終わり、秋の気配を感じる日々となりまし

た。正門近くの金木犀からも甘い香りが漂っています。６月から始まった体育館

の屋根・外壁改修工事も９月をもって無事終了し、外観が一新されました。工事

期間、ご不便をおかけしましたが、皆様のご理解とご協力で安全に工事が終了

しましたことに感謝申し上げます。 

私は、ジョギングすることが趣味です。この時期、緑道を走っていると、様々

な秋の息吹を感じます。木漏れ日の光、秋の虫たちの声、頬にあたるさわやかな

風等、五感に秋を感じながらゆっくり走るひと時は、何とも贅沢な時間です。 

さて、先日ある地元紙に都筑区の緑道マップが発売されたとの記事が掲載さ

れていました。緑道をいつも走らせていただいている者として興味があったの

で早速、都筑区役所の売店で一部購入しました。マップの名前は、「緑道ハレバレＭＡＰ」。 

このマップは都筑区の緑道や周辺の四季折々の情報を集めてその魅力をまとめたものです。コロナ禍の散歩で

緑道の魅力を再確認された方々が集まり、２０２０年に「緑道ハレバレ会」が結成され、「緑道ハレバレマップ」の

制作に至ったそうです。先日、本校の開校当初の保護者様で「緑道ハレバレ会」のメンバーの方が来校され、マ

ップの魅力について語ってくださいました。マップはにぎやかなイラストで描かれ、マップを広げると都筑区の

緑道ワールドが広がります。 とても素敵です。緑道ハレバレ会代表の江幡千代子様より掲示用マップを頂戴し

ました。校長室前に掲示しましたので、ご来校の際、ぜひご覧ください。 

ところでこの都筑区の緑道が整備されたのには理由があるそうです。それは、地域内の緑道を骨格として公

園や民有地の緑地などを連結させた「グリーンマトリックスシステム」と呼ばれるオープンスペースの計画手法

だそうで、緑道の整備が安心、安全、防犯にも有効なものだとお聞きしました。そんな話を聞くと緑道に益々興

味が湧いてきます。マップを眺めていると、日頃、何気なく走っている緑道ですが、まだ通ったことのない緑道

があることや、魅力的な自然や史跡などが隠されていることに気が付きます。そんなことを考えながらこのマッ

プを手に、この秋、都筑区の緑道をゆるっと走破してみようと思います。緑道の総延長は 15キロメートル、景

色を楽しみながらゆっくり、時には立ち止まって秋の緑道を味わいたいと思います。みなさんも身近にある豊

かな緑道で自然を感じながら、秋の散策を楽しんでみてはいかがでしょうか。 

 

すみれが丘小学校では、いよいよ10月15日（土）、「第４７回 すみれ運動会」が開催

されます。児童は、徒競走や学年演技の練習に生き生きと取り組んでいます。今年度も

感染症対策を講じた上での開催となります。児童一人につき保護者 2名の参観となり

ます。優先見学スペースを設けておりますので、保護者の皆様におかれましては、密を

避けながら、譲り合って参観を楽しんでいただければ幸いです。そして、お子さんと共

に秋の一日を楽しんでいただければと思います。みなさんで秋を楽しみましょう。 

学校だより  

 10月号(第 561号) 
      令和 4年 9月 30日 
横浜市立すみれが丘小学校 

                                   学校教育目標  
〈すすんで みんなで れいをつくして がんばりつづけて おもいあって かがやきつづけるすみれっ子〉 

～豊かな人間関係の中で、一人ひとりが自分のよさを十分に発揮し、互いに高め合う子を育てます～ 

 


